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令 和 ２ 年 

第 ５ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和２年５月２９日（金） 

午前１０時００分開会・午前１０時５４分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｃ棟５階 ５０３会議室 

議 長 西 澤 泰 男 

出席者の氏名及び席次番号 

西 澤 泰 男 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 
橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  新 見 輝 明 

教育部次長  片 寄 貴 之 

教育部参事兼学校教育課長  北 野   晃 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校教育総務担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  吉 川 哲 夫 

博物館副館長  石 川 勝 己 

中央公民館長  宮 岡   弘 

欠席した者の氏名 

図書館長    佐 藤   智 

 

傍聴人の有・無  有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要  次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり  １ 開会  ２ 会議録の署名 

定例会（４／２８）の会議録 教育長、３番委員署名 

３ 会議録署名者の決定   本日の署名者 教育長、４番委員  ４ 教育長報告 

（１）新型コロナウイルス感染症拡大防止のための対応と学校及び各施設の再開について 

（２）入間地区教育委員会連合会定例総会について（書面開催）  ５ 職務代理者及び委員報告  ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和２年第２回入間市議会定例会について 

（３）令和２年度補正予算の概要について 

（４）新型コロナウイルス感染症対策について 

（５）「ランチお届けプロジェクト」への協力について 
７ 議案 
議案第２５号 入間市学校評議員の委嘱及び任命について         （原案可決） 
議案第２６号 入間市人権教育推進協議会委員の委嘱について       （原案可決） 
議案第２７号 入間市文化財保護審議委員会委員の委嘱について      （原案可決） 
８ その他   次回の日程  ６月定例会 ６月２５日（木）午前９時３０分 
９ 閉会 
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主な 報告及び議事の要 旨 
開         会 
教育長  
教育長 
教育長    
教育長   ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより教育委員会５月定例会を開会いたします。  ただちに本日の会議を開きます。 
ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くださ

い。 
会 議 録 の 署 名 
教育長  ４月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
会議録署名者の決定 
教育長 本日、５月定例会の会議録署名者は、教育長と４番委員を指名します。 
教 育 長 報 告 
１ 新型コロナウイルス感染症拡大防止のための対応と学校及び各施設の再開について   小学校、中学校は６月１日から分散登校で再開します。入学式を６月１日に、給食は６月
２日から実施します。通常登校については、６月中旬から下旬と考えています。 
２ 入間地区教育委員会連合会定期総会について（書面開催）   本来、４月２２日に、入間市中央公民館で開催予定でしたが、このような状況ですので、
書面開催となりました。その中で、本市教育長職務代理者の河村佳樹氏が連合会の会長とし

て再任されました。なお、河村氏につきましては県市町村教育委員会連合会の副会長も受け

ていただいております。顧問には西部教育事務所長福島みどり氏が就任されました。 

また、現在各市町から取りまとめ中ですが、本年度の会務計画につきましては、例年並み

と予定しています。後日、詳細が決まりましたらお知らせいたします。 
教育長  何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
職務代理者及び委員報告 
教育長  職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

（全員なし） 
事 業 等 報 告 
教育部次長より 

（１）主要行事予定について    主要行事予定について報告 
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（２）令和２年第２回入間市議会定例会について    令和２年第２回入間市議会定例会について報告 

（３）令和２年度補正予算の概要について    令和２年度補正予算の概要について報告 

（４）新型コロナウイルス感染症対策について    新型コロナウイルス感染症対策について報告 

（５）「ランチお届けプロジェクト」への協力について    「ランチお届けプロジェクト」への協力について報告 
教育長 
髙山委員  
参事兼学校教育課長   
髙山委員 
参事兼学校教育課長  
髙山委員   
山本委員    
社会教育課長    
教育部長     
橋本委員   
教育総務課長   
橋本委員 
参事兼学校教育課長  
髙山委員   
参事兼学校教育課長     

何かご意見、ご質問はありますか。 
公立小中学校が分散登校を開始するとのことですが、児童・生徒のグ

ループの分け方は学校ごとの判断ということでしょうか。 
グループの分け方については、原則学校ごとに判断しますが、小学

校・中学校で統一したとのことです。小学校は地区別に、中学校は出席

番号を基にグループ分けをしています。 
人数は概ね半分ずつになっているという認識でよろしいでしょうか。 
原則、概ね半分ずつになるよう分けていますが、小学校は多少のばら

つきが生じています。 
ソーシャルディスタンスをはじめとした衛生管理に加え、２回同じ授

業を行う等、教員の負担増大が予想されるので、教員の支援についても

充実させてほしいと思います。 
社会教育関係については、感染防止のため事業が中止されています。

社会教育は、地域住民の交流の場となっていますが、公民館等に代わる

市民の交流の機会を設ける取り組みについて市として把握しています

か。また、調査などを行う予定はありますか。 
市民団体も活動できない状況なので把握はできていません。今後、活

動が再開した後に、団体への聞き取りを行いたいと考えています。人が

集まることができる場所の重要性は認識していますので、それに代わる

ものを考えていかなければならない状況であると思っています。 
感染を防ぐために、外出をしないということが前提になっています。

また、社会教育施設の中でも、公民館は高齢の方の利用が多い状況です

ので、感染リスクを考えていくと、利用再開はなかなか難しいと考えて

います。一方で、高齢者の孤立など別の問題も発生していますので、対

応を考えていく必要があると考えています。 
トイレ掃除をシルバー人材センターに委託するとのことですが、当面

の間、児童・生徒にトイレ掃除は行わせないということでよろしいでし

ょうか。 
トイレ自体がコロナウイルス感染症の感染リスクが高い場所といわれ

ているため、当面の間は、児童・生徒によるトイレ掃除は行わないこと

になっております。 
小・中学校の清掃ボランティアへの周知は行っていますか。 
清掃ボランティアへの周知については各学校がホームページ等の掲載

や、必要に応じて個別に行うことになります。 
６月の中旬から下旬に、通常登校を行う予定ということですが、クラ

スの全員が１つの教室で学ぶのか、複数の教室に分けるのか等、様々な

対応が必要となります。そうした検討は行われていますか。 
教育活動の再開にあたっては、可能な限りコロナウイルス感染症の感

染リスクを軽減したうえで、段階的に再開していくべきと考えておりま

す。分散登校を行う中で生活様式・行動変容を図り通常登校が可能であ

るという判断になった場合は、一斉登校となります。クラスを分けるか

についてですが、学校ごとに学級人数や余裕教室数等にかなりのばらつ
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橋本委員  
参事兼学校教育課長  
山本委員 
教育総務課長    
教育長 きがありますので、各校で通常登校を想定した対応を既に検討している

ものと認識しています。 
６月１日の再開にあたって保護者等から問い合わせがあった場合は教

員が対応するのでしょうか。 
学習に関することであれば学校が対応します。また、生活面や心の相

談など専門の窓口があるものはホームページ等で周知を図っています。 
ＧＩＧＡスクールへの対応は進んでいるのでしょうか。 
国のロードマップに基づき、令和２年度から令和５年度の４年間で導

入を予定していましたが、コロナウイルス感染症による状況変化を受

け、国から導入を加速させるよう指示がありましたので、今年度中に導

入できるよう調整しています。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

議         案 
教育長   
教育長   議案第２５号から２７号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるた

め、会議規則第１７条により非公開としますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、これより議事を非公開とする議決がありましたので、ここで

傍聴人の退場を求めます。 

（傍聴人退場）  議案第２５号 入間市学校評議員の委嘱及び任命について 
（非公開）  議案第２６号 入間市人権教育推進協議会委員の委嘱について 
（非公開）  議案第２７号 入間市文化財保護審議委員会委員の委嘱について 
（非公開） 

教育長  
教育長   議案第２５号から２７号の審査が終了しましたので、これより会議を公

開します。 

ただいま、非公開とする議事が終了しましたので、ここで傍聴人の入場

を認めます。  

（傍聴人入場） 

そ   の   他 
教育長 
社会教育課長 
教育長 
髙山委員  
参事兼学校教育課長  
山本委員  
参事兼学校教育課長  
教育部長  
教育長 その他で何かありますか。 

令和２年度入間市生涯学習茶の都出前講座メニュー表を配布しました。 
他に何かありますか。 
鶴ヶ島市で学習補完の取り組みがなされています。入間市での取り組み

はありますか。 
学習補完としては、家庭学習のための課題を出していますが、子ども達

の学習状況を把握したうえで教育活動を進めていくべきと考えています。 
外出自粛に伴う家庭での問題への相談や対応状況はどうなっています

か。 
支援が必要な家庭には週に１度、その他の家庭には２週に１度、連絡を

行っています。 
６月の教育委員会定例会を６月２５日（木）午前９時３０分から予定し

ています。 
他に何かありますか。 
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教育長 （全員なし） 

６月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 
閉       会 
教育長 以上をもちまして、教育委員会５月定例会を閉会します。 


